

御坊のスターチス

花の街、御坊！
全国出荷量ナンバーワンを誇る
スターチスを地元から発信!!



和歌山県立
日高高校

《あいさつ》

はじめまして!!
私たちは、和歌山県の中部に位置する、日高
高校2年生の女の子3人組です。

私たちの学校がある御坊市は、田んぼや畑な
どで沢山の農作物が育てられています。
その中でも、御坊市名田町では、スターチス
の栽培が盛んで、名田町のスターチスの出荷
量は、日本一を誇っています!!

そこで、私たちは、地元の誇りをもっと沢山
の人々に知ってもらおうと、活動しています!!



【製作作品紹介!!】

◎iPhoneケース
使いやすさに、大人っぽい
小洒落た感じをプラス!!

◎ヘアピン
お出かけの時にもよし○
何気ない日常にスターチスのヘアピンを!!
「使ってみたい」と、思ってもらえるように
可愛く作っています!!

スターチスの花言葉とは 『変わらぬ心』

※ 他にも、花の色で花言葉があります。

普段少し照れくさくて、なかなか感謝の気持ちを伝えられない時もあると思いますが、今も昔も「変わらない」気持ちをスターチスの花に載せて、大切な人に送ってみてはいかがですか??



◎スターチスが抱える現状の問題

- ①仏花としてのイメージが強い。
- ②ドライフラワーにすることによって、長持ちする（利点でもある）ため、消費が少ない。



◎問題を改善するには

- ①仏花としてだけでなく、日常生活の一部にスターチスを取り入れてもらう。
 - ▷日常で使えるスターチスのアレンジ術をインスタグラムで紹介・発信!!
- ②たくさん的人に花のことを知ってもらい、ご高齢の方から若い人、みんなに、スターチスを好きになってもらう。

スターチスを広めるための、
インスタグラム公式アカウント!!

・お洒落なスターチスの活用方法や、
日頃活動の様子など投稿しているので、
もし、よかつたら、このアカウントを
覗きに来てください。

statis_hdk

29 ポスト 73 フォロワー 20 フォローアップ

個人プロフ
和歌山県御坊市のスターチスを
全国に広めるために活動している日本高校生3人組です
スターチスや街並の花を使ったグッズの写真を投稿しています
フォローいいねお問い合わせ
we are Japanese highschool students jp
please follow and like

プロフィールを編集 広告 メール

statis_hdk